

Quand utiliser la préposition « à » ?

On utilise généralement la **préposition** « à » pour indiquer :

- une destination (la ville où on va),
- une localisation (la ville où on est),
- un moyen de transport dans lequel on ne peut pas entrer (comme : le vélo, la moto, ...),
- la distance (en mètres, en kilomètres), ou la durée (en minutes, en heures etc.),
- l'heure,
- une composition de plat (ingrédients),
- un contenant (un récipient qui sert à contenir quelque chose),
- le prix.

On l'utilise aussi dans d'autres expressions comme : pour dire au revoir, pour exprimer la vitesse, pour parler de quelque chose que l'on doit faire ...

Exemples :

- Je vais **à** Montréal. (une destination).
- Ma mère est **à** Paris. (une localisation).
- Il va à l'école **à** vélo. (un moyen de transport)
- Mon école est **à** 10 minutes d'ici. (une durée).
- Nous partons **à** 14 heures. (l'heure).
- Tu aimes le gâteau **à** la vanille ? (une composition).
- Vous avez une tasse **à** café ? (un contenant).
- C'est un bijou **à** 100 euros. (e prix).
- **À** bientôt ! (un au revoir).